



感謝の会（本山小学校）

年度末が近づき、本山小学校では、登下校の見守り隊の方への感謝の会が行われました。見守り隊の代表者が、「班長さん、お疲れさまでした。事故がなかったのが何よりです。6年生は中学生になっても横断歩道では手を挙げてください」と話されました。代表児童は、「6年間支えてくださってありがとうございました。事故なく登下校できたのは、皆さんのおかげです」と感謝の気持ちを伝えました。本山小学校が、今年度全国交通安全優良校を受賞したのは、このような地域の方々の長年の支えがあったことも要因の一つです。



生け花教室（埴生幼稚園）

埴生幼稚園では毎月、年長児クラスで生け花教室が行われています。チューリップやスイートピー、フリージアなど、高さや位置を指導者に教えてもらいながら生けました。作品は3日後の修了証書授与式の会場に飾られ、終わったらおうちの人にプレゼントすることになっているので、二人の園児は、はりきって花を次々にオアシスに挿していきました。「これぐらいの高さでいい?」「いい匂いがする」「先生見て!」「できた」などつぶやき、でき上がった作品を満足そうにみつめていました。



地域学校協働活動推進員情報交換会

市内で21人おられる地域学校協働活動推進員の第2回情報交換会が開催されました。学校に何回くらい行っているかについては、週1回、不定期、都合がつくときにどんと様々です。活動の成果については、行事に若い人の参加が増えた、ボランティア名簿の見直しをしたら保護者のボランティアが増えてきた、などの報告が聞かれました。また、困っていることや疑問に思っていることなどを具体的に聞きたいので、来年度こういう会を定期的を開いたらどうかという提案もあり、うんうんとうなずく推進員もおられました。

